

Sujet : [INTERNET] Contribution enquete publique parc eolien de Durenque

De : Jerome MOURIES <jmouries12@gmail.com>

Date : 03/03/2024 10:22

Pour : pref-enquete-eoliendurenque@aveyron.gouv.fr

Le projet de parc de Durenque est à la fois un projet raisonnable (4 éoliennes de 150 mètres de haut) situé dans une zone de fort potentiel en vent, mais aussi et surtout un projet souhaité et grandement soutenu par la Mairie de Durenque. Ma Collègue Maire Régine NESPOULOUS, le connaît sur le bout des doigts et le porte avec force dans toutes les instances où l'on se croise quelquefois, gage, s'il fallait le démontrer, de l'implication réelle du territoire et de la commune de Durenque dans l'appropriation de tels projets.

Nos communes rurales, sont à la croisée des chemins, tiraillées entre l'érosion de nos populations, le délitement de nos services et de nos services publics en particulier, les besoins légitimes de tous, les exigences de plus en plus importantes, et simplement, malgré des moyens de plus en plus rabougris, la volonté de continuer à exister. De tels projets, maîtrisés et construits, nous permettent, sans renier de nos valeurs, de rester, pour quelque temps encore, maître de notre destinée.

Ce qui a mon sens est très important dans ce type de projet c'est la nécessaire concertation et communication qui doivent être faites bien en amont. A ce titre, le fait, que ce projet soit inscrit dans le Plan Local d'Urbanisme intercommunal qui a été approuvé en 2023, indique factuellement que celui-ci a été connu de toutes les communes de la communauté de communes du Réquistanais et de toute leur population et par là même des communautés de communes voisines, qu'il a déjà fait l'objet d'une enquête publique et qu' à travers cette procédure les personnes privées et publiques ont déjà pu faire leur observations et que celles-ci ont du êtres prises en comptes.

Avant tout ce qui fait la force de tels projets, au-delà des chiffres et de toutes considérations, c'est les hommes et les femmes qui les portent, et sur le projet de Durenque j'en suis, connaissant l'ensemble des acteurs intimement convaincus. C'est pour cela que je souhaite donner non pas un avis favorable, mais **un avis très favorable** à ce projet.

Jérôme MOURIES

Maire de Verrières

Président de la Communauté de Communes de la Muse et des Rases du Tarn.